



大村市立福重小学校 学校だより

みどり

令和4年7月20日（水）

文責：校長 田中 康隆

目指す児童像：⑤るさとを愛する子・④ふうする子・③んせつな子・②んきな子

明日から夏休み

1 学期は様々なことがありました。しかし、何とかこうして夏休みを迎えることができたのは、保護者の皆様のご協力のお陰です。この場を借りて深く感謝申し上げます。

さて、子供たちを取り巻く環境は、「コロナ禍」「熱中症」「大雨」等、これまで以上に厳しいものになってきています。終業式では、改めて「生命の大切さ」「備えることの大切さ」について話しました。子供たちが、無事に、そして楽しく夏休みを過ごし、一回り成長した姿で8月26日（金）の始業式に学校に戻ってくることを切に願っています。

ご家庭、地域の皆様も様々な心配をされながら過ごしておられることと思います。どうかご自愛くださり、今後も子供たちの成長を一緒に見守っていただきますようよろしくお願いいたします。

教育週間中の来校ありがとうございました

学校開放を6月29日（水）～7月1日（金）までの分散型で行いましたところ、ご協力をいただきありがとうございました。

お陰で無事終了することができました。通常の授業参観とは違った姿を見ることができたのではないのでしょうか。

7月に入り全国的にも第7波の到来と言われる中、大村市内でもコロナ感染者数がまた増えてきています。2学期以降も、感染拡大防止対策について継続しながら、工夫して教育活動を進めていきます。

5年総合「田植え」を終えました



7月1日（金）は、5年生総合の学習で田植えを行いました。立福寺町の清水さんと沖田町の沖田さんの指導の下、地域のことやSDGs（持続可能な開発目標）等、今年も多くのことを学びます。

秋には収穫もあります。子供たちも楽しみにしています。たくさんの参観、ご協力をありがとうございました。

PTAの花植えありがとうございました

少し前になりますが、6月中旬、花壇の花植えをしていただきました。元々は、親子花植えとして例年していただいておりますが、中々このコロナ禍の中で思うようにできていないのが現状です。

しかし、今年も子供たちを取り巻く環境を少しでもよくしようと、PTA環境整備部で取り組んでくださいました。お陰で教育週間は、きれいな校庭でお客様を迎えることができました。心よりお礼申し上げます。

